

Eine Spende an den Heimatverein...



Überreicht wurde die Spende von 250 € von Markus Pfankuche (1.Vorsitzender vom OC Hamborn e.V. und nun auch Neumitglied im Gahlender Heimatverein...) auf dem Tennenfest.

Link zum OC Hamborn e.V.:

<http://oc-hamborn-klein-heike.jimdo.com/>

Die Spende kam durch den Kuchenverkauf des 60-jährigen Jubiläums zustande. Es wurden durch den Kuchenverkauf insgesamt 500 € eingenommen, 250 € hat der Kindergarten in Gahlen erhalten und 250 € bekam der Heimatverein.

Der Heimatverein dankt dafür ganz herzlich!